
 
 

 

In data 19 gennaio 2023 alle ore 20.45, in collegamento Meet, si riunisce il Consiglio di Istituto. 

Tutti presenti tranne un componente genitori sig. Biffi. 

  Alle ore 22.10 Gaiati lascia la seduta. 

L’ordine del giorno è il seguente: 

 
1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente (delibera); 

2. Programma annuale (E.F-2023); 

3. Convenzione di Cassa (delibera); 

4. PON Scuola 4.0 (delibera); 

5. Programma biennale degli acquisti; 

6. Attività progettuale (Classi Prime); 

7. Varie ed eventuali. 

 
Alle ore 20.45, constatato il numero legale dei partecipanti, si 

dichiara aperta la seduta. 

 
1. Approvazione verbale seduta precedente:   

Il cdi approva il verbale della seduta precedente che viene pubblicato sul sito della scuola - Delibera 
n.29 

 

2. Programma annuale (E.F-2023);  
 

Nel modello A del programma annuale, consegnato a tutti i componenti come allegato, si 
parte con un grosso avanzo di amministrazione, questo è dovuto in parte alla disponibilità di 
cassa che si ha in banca, il resto sono crediti virtuali perché non sono stati ancora incassati; 
questo grosso avanzo è perché ci sono dentro le cifre dei PON dei quali alcuni sono stati 
completati altri ancora sono in fase di progettazione. 

Nell’avanzo di amministrazione si trova anche il contributo del diritto allo studio dei due 
comuni. di cui una parte è già stata ricevuta (10.000 euro) l’altra parte è residuo attivo, viene 
accreditato alla rendicontazione. 
  Lo Stato, per il funzionamento della scuola, dà due finanziamenti: uno a settembre pe i 4/12 
dell’anno solare, e uno che va da gennaio ad agosto, ma che non è stato ancora erogato. 
Queste quote vanno spalmate su tre capitoli di spesa scolastica: 

• Per il funzionamento amministrativo e decoro della scuola 

• Per il funzionamento amministrativo 

• Per la didattica 
Questi fondi vengono utilizzati anche per l’acquisto di materiale di facile consumo destinato 
alle classi per il materiale di pulizia dei cinque plessi. In programmazione sono stati aggiunti 
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8.000 euro per i viaggi d’istruzione, da incrementare se necessario. Si aggiunge anche la 
quota del contributo volontario versato dalle famiglie (5.000 euro) e che non ha vincoli di 
destinazione. 
Spese ordinarie sono quelle illustrate nei tre punti precedenti e per la realizzazione dei 
progetti dei tre ordini di scuola. 
Interviene la sig.ra Baldovino e chiede perché non compare tra le spese il progetto di 
robotica. Il dirigente chiarisce che quest’anno, non avendo lo specialista preposto al progetto, 
non ci sono spese aggiuntive, viene realizzato da un docente interno e un genitore volontario 
e svolto durante l’orario di servizio. Si chiedono anche chiarimenti relativi al Progetto Cucina 
realizzato nelle ore pomeridiane e il DSGA sottolinea che i costi rientrano tra le spese della 
Didattica. Il dirigente ha illustrato le modalità e gli accordi di attuazione delle spese minute per 
l’acquisto dei prodotti per la realizzazione del suddetto progetto, spiegando anche l’obiettivo 
principale a cui mira il progetto, si è fatto un accordo con il supermercato Conad ma gli alunni 
con gli insegnanti fanno fatica a raggiungerlo poiché il punto di acquisto non è funzionale, si 
chiede di prevedere un posto più vicino alla scuola. 
          Il materiale di robotica si attinge dall’ampliamento PTOF e tutti i progetti che prevedono 
la presenza di   
          esperti preventivati dalle varie classi di tutti gli ordini di scuola sono stati pianificati nel  
          piano delle spese annuali.  
          Due progetti momentaneamente accantonati, il Progetto …. dell’Ufficio Scolastico e     
          quello della Rete Trevi. (15.000 euro) 
 Il fondo di riserva, di 1.000 euro sono disponibili per esigenze   
          contingenti. Dopo aver ampliamente illustrato in modo molto chiaro e analitico tutto e, 
non   
          avendo ulteriori interventi da parte dei componenti del CDC sul modello A, è stata     
          approvata la delibera del secondo punto. 
          Si passa a illustrare i      
          PON – Il PON enti locali di 81.338 euro si è concluso, tutti i plessi sono stati cablati e   
          collaudati, adesso sia le lim che i PC funzionano tramite prese di rete. 

Il PON da 75.000 euro destinato alla realizzazione degli ambienti didattici innovativi per 
la       

        scuola dell’infanzia viene illustrato dall’insegnante Alice De Palo, la quale specifica che   
        sono stati privilegiati tre ambienti: psicomotricità, la didattica Outdoor e le nuove 

tecnologie. È già  
        stata fatta la richiesta e si è in attesa di realizzazione. Sono già stati fatti gli ordini e 

alcuni   
        sono già stati consegnati.  (delibera 30) 

 
 

3.  Convenzione di Cassa   Poiché di questo punto si è già discusso nel consiglio precedente 
dato che era in scadenza la vecchia convenzione (31/12/2022), si procede a ridefinire un 
nuovo avviso per poter avere una banca tesoriera e viene individuata la LA BANCA INTESA 
SAN PAOLO quale sede di cassa per i prossimi quattro anni fino al 31/12/2026. (delibera 31) 
 

4. PON Scuola 4.0 La scuola di Bernareggio ha avuto assegnata la quota di 152.000 euro con il 
fondo PNRR, che non rientrano nella programmazione, quindi vanno ad aggiungersi alla cifra 
già in cassa della scuola, stanziati per l’attuazione del suddetto progetto PON che dovrà 



essere attuato entro il mese di giugno. Questi soldi vanno assegnati alle scuole con obiettivo 
la trasformazione delle aule in ambienti d’apprendimento innovativi, destinatari scuole 
primarie e secondarie di tutta l’Italia. Sono state avanzate alcune proposte per la destinazione 
di una quota del fondo che però sono da vagliare. (delibera 32)      
 

5. Programma biennale degli acquisti è un programma biennale che deve essere pubblicato 
sulla piattaforma dei contratti pubblici della Regione Lombardia, che serve per rendicontare le 
spese effettivamente fatte con i fondi PNRR, lo scorso anno sono stati inseriti quattro progetti 
ancora da realizzare (il sito web, il passaggio al cloud, l’animatore digitale, ...  
  Il DSGA ha segnalato due finanziamenti: uno per il passaggio al cloud e uno per il    
  nuovo sito Web della scuola. (delibera 33) 
 

6. Attività progettuale (Classi Prime); 
Prende subito la parola la signora Scalise per riportare la richiesta avanzata da alcuni 
genitori, i quali chiedono, se fosse possibile, per la scuola secondaria l’attivazione di un 
laboratorio di informatica, intesa come attività di informatica (sul modello delle scuole 
superiori), magari destinato alle terze medie in previsione dell’orientamento scolastico. Il 
Dirigente chiarisce che per poter attuare un progetto di questo tipo servono risorse adeguate 
e costi aggiuntivi, ma non viene esclusa l’attuazione. 
L’insegnante Bandera presenta i progetti proposti per il plesso Oberdan ai genitori per il 
secondo quadrimestre dell’anno scolastico in corso (vedi allegato). 
 
I docenti di Villanova propongono un progetto di teatro per tutte le classi finanziato da una 
associazione del territorio, Ponte tra i popoli 
 
Per Aicurzio l’insegnante Spada ha presentato il progetto madrelingua inglese per le quinte 
per le quali sono previste delle lezioni in più finanziate dalle famiglie per circa 15.00 euro a 
bambino. 
Il cdi delibera i prolungamenti dei progetti presentati (Delibera 34) 
 

7. Varie ed eventuali: 
Prende la parola la signora Scalise perché portavoce di tanti genitori del plesso Oberdan che 
vorrebbero chiarimenti riguardo un progetto delle seconde non attivato, il dirigente fa presente 
che tutti i progetti deliberati dal collegio docenti sono stati attivati, alcuni di questi saranno 
attivi anche al secondo quadrimestre 

Viene richiesto un aggiornamento sull’assenza del docente di IRC della scuola primaria 
Oberdan, di religione assente, il dirigente chiarisce che il docente viene nominato dalla curia 
di Milano e dopo svariate richieste è stata finalmente trovata una figura che ha già preso 
servizio. La valutazione di religione per fine quadrimestre sarà adeguata agli obiettivi 
valutabili. 

Si comunica un aggiornamento sulle uscite didattiche: 
La scuola dell’infanzia aveva presentato tutte le uscite nella precedente seduta tranne 

quella delle sezioni Gufetti e Libellule che faranno il 23 maggio alla cascina Brusignone in 
Besana Brianza al costo di 10.00 euro più le spese del pullman a bambino. 

Per la scuola primaria il dirigente presenta le uscite (vedi allegato) 
Uscite Villanova (vedi allegato) 
Uscite Aicurzio  
La prima la seconda e la terza   apicoltura Dell’orto in Besana Brianza  



il 5 aprile con le classi 1-2-3 di Villanova 
La classe terza insieme alla classe terza di Villanova al museo delle scienze metà aprile 
La classe quarta museo egizio a Torino 31 marzo 
Le classi quarta e quinta per 2 giorni Sfruz tot costo 170 euro per bambino. 
Si conclude  
La scuola secondaria  
Si era già deliberato per l’uscita a Barzio 
Le classi prime andranno al castello di Malpaga in primavera 
Le classi seconde uscita in conservatorio a Milano possibile data il 16 marzo 
Altra uscita a Mantova a inizio maggio 
e per orientamento (quest’anno parte dalle seconde) uscita con i maestri del lavoro 
Le classi terze al Binario 21 Milano all’interno del progetto della Shoah il 10 febbraio per 2 

terze e il 17 febbraio per le altre 2 
Per le terze Trento e Rovereto per 2 giorni il 2-3 marzo per 2 classi 8-9 marzo per le altre 2 
La scuola secondaria e la scuola di Aicurzio chiudono per le elezioni il 13 e il 14 febbraio 

perché sedi di seggio elettorale. 
È stato inoltrato il rinnovo dell’accordo di rete Trevi per cui Bernareggio è scuola capofila e 

lavora su 3 ambiti (intercultura, disabilità e orientamento) 
Villanova insieme all’associazione genitori avrà per 2 pomeriggi di febbraio “Scienziato per 

un giorno”  
L’associazione genitori farà una attività di teatro anche con alcuni genitori della scuola 

dell’infanzia Rodari. 
Partiranno in questi giorni anche le letture per i bambini della scuola dell’infanzia in 

auditorium comunale. 
Il dirigente comunica il numero delle iscrizioni alla data odierna 

 
La riunione termina alle ore 23.45 circa 
 

La segretaria:  
Zema Giovanna                                Il presidente:  
  Scalise Maria Teresa





 
 



 


